



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	00697
Prix	379 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Exclusivité ! appartement 3 pièces en rez-de-jardin dans résidence sécurisée avec piscine et à 3 minutes des plages et des commerces de Boulouris. Il se compose d'une vaste pièce de vie de 36 m² avec cuisine américaine équipée ouvrant sur terrasse sud et jardin privatif, une chambre sortant sur le jardin, une autre chambre avec grand placard, une salle d'eau et un WC indépendant. Rénovation récente de qualité. Le jardin de 260 m² est joliment aménagé et contribue à l'exceptionnel cadre de vie. Le tout est complété par un vaste garage de 28 m². Réel coup de coeur...

In the heart of the popular Boulouris district, in a small secure residence with swimming pool, the Millesime Groupe Immobilier de Boulouris agency invites you to come and discover this pleasant 3-room apartment on the ground floor exclusively. With a surface area of 71 m², it consists of a large living room of 36 m² with equipped American kitchen opening onto a south terrace and private garden, a bedroom opening onto the garden, another bedroom with large closet, a bathroom and a separate toilet. This apartment has benefited from a recent quality renovation. The 260 m² garden is nicely ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

